

Alumno: Fabiola Bermúdez García

Catedrático: Andrea Díaz Montoya

Materia: Ética y Legislación

Cuatrimestre: 9

Fecha: 6 mayo 2020

ANTECEDENTES DE LEGISLACIÓN LABORAL

¿Qué es la ética?

Es una rama de la filosofía que estudia el bien y el mal y sus relaciones con la moral y el comportamiento humano

¿Qué entiendes tú por la palabra ética?

Son las relaciones que tenemos con los demás y se basa en los valores que nos inculcan

Desde el punto de vista jurídico, ¿Qué relación tiene la ética con el Derecho?

La relación entre ambas es que las dos imponen normas de conducta solo que una lo hace internamente y la otra externamente

¿Qué importancia tiene la ética en la profesión?

Es de suma importancia ya que influye en la productividad, el logro de objetivos, ventas, crecimiento, clientes, etc. Básicamente influye en todo el entorno en el cual se desarrollan

¿Cual es el objeto de estudio de la ética?

Se encarga y trata de solucionar los problemas de la vida de la conducta humana y estudia el carácter general de las normas de conducta

Con tus propias palabras, ¿Qué entiendes por moral?

Moral es nuestra manera de comportarnos ya sea buena o mala. Son normas, creencias y valores que cada uno tiene

¿Que es la moral?

Conjunto de costumbres y normas que se consideran buenas para dirigir o juzgar el comportamiento de las personas en una comunidad

¿Cuales son los antecedentes de la ética?

En el pasado: La ética nace en la época esclavista. Su aparición está relacionada con las profundos cataclismos producidos en las relaciones entre los hombres en el proceso de la Sociedad primitiva a la Civilización clásista. En el cual desempeñó un papel decisivo la separación de la moral como forma especial

La moral empezó a entenderse como sistema de leyes y normas que dan sentido valorístico a la condición humana.

La Ética de la Edad Moderna librada del religioso medieval, se distingue por su variedad teórica y múltiples problemas. Analiza principalmente la correlación entre las normas sociales y las necesidades individuales. La ética marxista es consecuentemente materialista; considera los ideales, las normas y las virtudes que rigen en la sociedad como reflejo de las relaciones humanas reales, como expresión de los intereses y mandatos de determinados grupos y clases sociales.

En el presente: Advertimos una ligera descomposición social, debido a la gran transformación mundial, donde día con día, se van perdiendo, poco a poco, los valores entre los seres humanos.

Es deber de los actores del mundo social y político, el que se corrija tal descomposición humana, esto es, inculcando a sus hijos o familia aquellos valores básicos de respeto hacia las personas, derivado de sus ideas, grupo social, ideología política, raza, sexo o cualquier otra característica que hace diferenciarnos de los demás.

¿Qué es la ética profesional?

Se refiere al conjunto de normas o principios por los cuales debe regirse una persona en el ámbito laboral